

新開ココフレンドだより 11月号 No.14

10月31日

「秋の日はつるべ落とし」と言われるようにこれから冬至に至る時季は、一日一日と昼が短く、夜が長くなっていきます。夏は午後7時近くまで明るかったのが最近では午後5時を過ぎると暗くなってしまい、外で遊んでいる子供たちの姿も黒いシルエットに見えるようになりました。

ココフレンドでは、10月20日（金）から冬季時間となり、下校班で帰る子供たちは午後4時30分下校、お迎えのある子供たちは午後5時下校となっています。

暗くなるうえに、不審者の出現も考えられますので、十分気を付けて帰るよう、声かけを続けていきます。

11月の新開ココフレンド			
日	曜	学校行事等	開室
1	水		○
2	木	教育委員会指導課訪問	○
3	金	祝日 文化の日	×
4	土		×
5	日		×
6	月		○
7	火		○
8	水		○
9	木		○
10	金	個人面談①	○
11	土		×
12	日		×
13	月		○
14	火	県民の日（休業日） ココフレンド8：45～12：00	○
15	水	個人面談②	○
16	木	個人面談③	○
17	金	個人面談④	○
18	土		×
19	日		×
20	月		○
21	火	個人面談⑤	○
22	水	個人面談⑥	○
23	木	祝日 勤労感謝の日	×
24	金		○
25	土		×
26	日		×
27	月		○
28	火	学校保健委員会 2年生生活科見学	○
29	水		○
30	木		○

ココフレ・ハロウィン

10月30日（月）は新開ココフレンドが誕生してから2回目のココフレ・ハロウィンを行いました。

今年はまずスタッフルームでカラービニール袋に装飾を施した仮装衣裳やアイマスクを作ったり、今年初めての試みとして、新聞紙をエコ利用したココフレ・マイバックを作ったりしました。

次に多目的室でハロウィンの紙芝居を見ました。体育館では、ゲーム「猛獣狩りに行こうよ」・「かぼちゃマンを助けよう」等で体を動かし、楽しく過ごすことができました。

開室します

■ 県民の日

14日（火）は「県民の日」で、学校はお休みです。休みの日に登室するときには、徒歩で来てください。また、校帽・上履き・勉強道具等を忘れずに持ってきてください。

■ 個人面談期間

10日（金）から22日（水）までの個人面談の期間中も午後2時からココフレンドは開室します。

お知らせ

■ 12月のココフレンドについて

授業がある日の開室日の基本は給食がある日ですので、短縮になる12月20日（水）、21日（木）、22日（金）は休室になります。

冬季休業中は午前8時45分から正午まで開室します。なお、12月29日（金）から1月3日（水）までは休室です。

*詳しくは12月号でお知らせします。